

Nosotros los mayores
23/03/2015

Jornada “Cómo envejecer bien emocionalmente”

La Fundació Agrupació y la Fundació Pere Tarrés organizan el evento el 26 de marzo



utiliza cookies para obtener datos estadísticos de la navegación de sus usuarios. Si continúas navegando

Redacción 23-3-2015

La Fundació Agrupació y la Fundació Pere Tarrés organizan el próximo día 26 de marzo, a las 9 horas, la jornada Cómo envejecer bien emocionalmente , en la Casa del Mar de Barcelona (c/ Albareda, 1).

Miquel Vilardell, responsable del Servicio de Medicina Interna del Hospital Vall d’Hebron, será el encargado de la conferencia inaugural de la jornada, que también contará con la presencia de Assumpció Roset, comisionada de Alcaldía de la Gente Mayor del Ayuntamiento de Barcelona; Josep Lluís Vilaseca, presidente de la Fundació Agrupació y Josep Oriol Pujol, director general de la Fundació Pere Tarrés.

Durante el encuentro se celebrarán también dos mesas redondas, dirigidas a analizar los diferentes recursos existentes a la hora de enfrentarse al dolor y a reflexionar acerca de la gestión de las emociones y el abordaje de las patologías emocionales de la gente mayor.